

Judoca Idalis Ortiz gana su tercera medalla olímpica en Rio-2016



Foto: Marcelino Vázquez

Rio de Janeiro, 12 ago (RHC) La cubana Idalis Ortiz ganó su tercera medalla olímpica, al sumar plata en Rio de Janeiro-2016, luego de haber ganado bronce en Beijing-2008 y el título en Londres-2012.

Idalis, de 26 años y también bicampeona mundial, tuvo una competencia brillante y solo cedió por la corona en regla de oro (tiempo extra) ante la francesa Emilie Andeola, la gran sorpresa de la división.

Ambas judocas no se marcaron en los 4 minutos de combate y hubo que ir al tiempo extra, en el que la europea aprovechó que Idalis falló una técnica de sacrificio y fue inmovilizada.

“Los errores se pagan caro. Hice una técnica de sacrificio fuera de tiempo y la francesa aprovechó. Me preparé muy bien y aunque quería el oro me siento contenta, pues ya tengo tres medallas olímpicas”, dijo Idalis.

La estrella del judo cubano dijo que el triunfo de semifinales ante la japonesa Yamabe le supo a gloria, porque la nipona la había vencido este año en el Grand Prix de Bakú (mayo) y porque sus directivos protestaron por el peinado de la cubana.

“Para mí era muy importante ganar ese combate, porque me molestó mucho que los japoneses protestaron porque estaba compitiendo con los moños en colores, que es la insignia de mi bandera”, subrayó Idalis.

“Estuvieron a punto de no dejarme competir con ese peinado, pero afortunadamente un alma buena dijo que eso no tenía nada que ver. Era más importante ganarle a los que no querían que compitiera con los colores de mi bandera, que una medalla”, relató la cubana.

La medalla de Idalis fue la segunda de la delegación de Cuba en Río, tras la de bronce alcanzada por el boxeador Joahnys Argilagos en los 49 kg.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/102666-judoca-idalis-ortiz-gana-su-tercera-medalla-olimpica-en-rio-2016>



Radio Habana Cuba